



Und was tragen Sie so untenrum? Nein, nicht das, was Sie denken! Noch tiefer! Es geht um Bodenbeläge, denn auch die sollten natürlich schick sein. Schließlich haben wir sie tagtäglich unter den Füßen und sie prägen die Räume, in denen wir leben und arbeiten. Wir haben die Trends auf der Bodenbeläge-Messe DOMOTEX in Hannover (11.-14.01.) für Sie in einem Kollegengespräch zusammengefasst.

### **Leadin**

Und was tragen Sie so untenrum? Nein, nicht das, was Sie denken! Noch tiefer! Es geht um Bodenbeläge, denn auch die sollten natürlich schick sein. Schließlich haben wir sie tagtäglich unter den Füßen und sie prägen die Räume, in denen wir leben und arbeiten. Unser Reporter Thomas Ultsch hat sich auf der Bodenbeläge-Messe DOMOTEX in Hannover (11.-14.01.) erkundigt, was die Trends der kommenden Saison sind.

Hallo aus Hannover!

### **Frage 1: Was liegt denn so im Trend?**

**Antwort 1:** Also eine Sache, die sich ja auch in anderen Bereichen besichtigen lässt, ist der Trend zum Alten, Verlässlichen, zur Ursprünglichkeit. Bei Bodenbelägen heißt das zum Beispiel, dass natürliche Materialien wie Holz, Hanf, Leinen, Bambus und Wolle schwer im Kommen sind. Eine polnische Firma zeigt hier zum Beispiel Naturholzdielen inklusive Wurmlöcher und Resten von schwarzer Farbe, also so, dass es richtig alt aussieht. Oder eine Firma aus Holland. Die hat sich von den schönen geraden Dielen verabschiedet und produziert welche, die geschwungen sind, wie ein Baum oder Äste.

### **Frage 2: Also zurück zur Natur?**

**Antwort 2:** Absolut! Und zwar auch in Sachen Umweltverträglichkeit. Es gibt mittlerweile Böden, die zu 100 Prozent aus Recyclingmaterial gefertigt sind und auch genauso wieder zu 100 % recycelt werden können. Es gibt Teppiche aus alten Fahrradschläuchen oder Auto-Keilriemen genauso wie aus alten Kleidungsstücken. Das ist dann natürlich nicht nur öko, sondern auch gleich noch hip!

### **Frage 3: Und farblich?**

**Antwort 3:** Da sind die aktuellen Beläge sehr warm gestaltet. Also viel Beige, Braun, Olivegrün, Goldgelb und Aubergine sieht man da. Kräftige Farben wie Koralle, Türkis und Petrol eher für die Details. Außerdem sieht man viel Grau in allen Helligkeitsstufen, schwarz und weiß sorgen für Kontur und Klarheit.

### **Frage 4: Aber neu erfunden wurde der Teppich auch dieses Mal nicht?**

**Antwort 4:** Naja fast. Es gibt da schon tolle Sachen. Zum Beispiel vom Hersteller Parador. Der hat ClickTex entwickelt, einen textilen Belag auf Trägerplatten und diese Platten kann man dann aneinanderklicken wie Laminat und so auch Farben kombinieren wie man möchte. Ganz toll fand ich auch noch Beläge, die aussehen wie Laminat, aber noch viel einfacher verlegt werden können. Die werden nämlich wirklich nur aneinander gelegt. Und sie halten dann nur durch einen wiederablösbaren Kunststoff auf der Rückseite und durch ihr eigenes Gewicht.

Danke und Tschüss aus Hannover!